## Miguel Diaz-Canel sera reçu par les Chefs d'État des pays qu'il visitera à partir d'après-demain



La Havane, 30 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, sera reçu par les plus hautes autorités des pays où il se rendra en visite officielle entre le 1er et le 12 novembre prochains. Le périple du président cubain commence par la Russie et comprend également la Chine, le Vietnam et le Laos.

Emilio Lozada, directeur général des affaires bilatérales au ministère cubain des Affaires étrangères a donné des détails au cours d'un point de presse à La Havane.

«En Russie, il est prévu que les deux présidents souscrivent une déclaration commune au sujet des principales questions à l'agenda international. Dans le cadre de la visite en Corée du Nord, les deux parties passeront en revue l'état des relations bilatérales et analyseront la possibilités de développer les échanges.

D'autre part, la Chine et Cuba doivent signer d'importants accords dans les domaines de la biotechnologie, de l'énergie renouvelable et du tourisme et un mémorandum d'intention au sujet de l'initiative de la frange et de la route de la soie.

Cuba prévoit au Vietnam la signature d'un nouvel accord commercial qui portera les échanges bilatéraux à un stade supérieur.

Au Laos, ce sera la première visite d'un Chef d'État cubain et les deux parties doivent signer d'importants accords dans les secteurs financier et de biens de consommation.»

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175230-miguel-diaz-canel-sera-recu-par-les-chefs-detat-des-pays-quil-visitera-a-partir-dapres-demain



Radio Habana Cuba